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上野ロータリークラブ

MONTHLY 四つのテスト
　言行はこれに照らしてから
１　真実かどうか
２　みんなに公平か
３　好意と友情を深めるか
４　みんなのためになるかどうか

　今回、期中訪問として上野RC様を訪問させて頂きました。
　中勢伊賀グループ上期の現況について、並びに日々のご協力についてお礼を申し上げさせて頂きます。 
１．増強関係
　　前年2021.10月末　310名（女性14名（4.5%））  →　2022. ６月末　297名
　　→　2022.10月末　315名（対前年比＋５）、対６月末日比＋ 18名（女性16名比率5.0%） 
２．ガバナー補佐行事活動関係
　　⑴７月中に８クラブ期首訪問終了
　　⑵ガバナ－公式訪問
　　　①８月４日　伊賀４クラブ、上野、上野東、名張、名張中央の合同例会
　　　②９月14日　津４クラブ、津、津南、津北、久居の合同例会 
　　⑶IM関係
　　　10月１日　講演　三重大学西村教授「ロータリーは、心を育て人を育てる。」（120名参加）
　　　※11/23日東濃グループIM参加
　　⑷地区大会　中勢伊賀グループ　登録率　43％
３．ポリオ関係
　　⑴９月７日　ラッピングバスの出発式
　　⑵世界ポリオデーに関する募金、チラシ配布活動
　　　・津４クラブ：10月９日の津祭りにてブースを設置して実施。
　　　・上野、上野東：11月４日に地元ガス会社のガス展にて実施。（⑴+⑵+IM ＝ 206,590円の募金額）
　　　・名張、名張中央：2023年３月に名張RCの60周年記念のコンサート行事にて実施予定。
　　⑶ポリオチャリティゴルフ予選会　11月18日はぐるま会にて津、津北RCが本戦出場。
４．12月以降の活動予定
　　⑴12月に中勢伊賀グループ８クラブを期中訪問（上野RCで７クラブ目）。
　　⑵2023年３月半ばに中勢伊賀８クラブにて、身体障がい者の方々とのボッチャ大会を開催予定
　　⑶マイロータリーの登録、ロータリーカードの申し込みフォロー
　　⑷2023年６月、中勢伊賀グループ内８クラブを期末訪問予定。
５．特記事項
　　⑴クラブの活性化

各委員会の企画や開催が一人一人の成長や居場所づくりとなるので、委員長の方は全てをご自分で決
定せずにできるだけ皆さんのお話を聴いて、奉仕行事をお進め頂ければと考えます。是非、上期の反
省と下期事業の確認の為に委員会を開催していただければと存じます。

　　⑵次年度
改めて再確認すると、ロータリーの組織とスケジュールの全体の流れは下記の通りです。
12月次年度役員の決定　⇒　１月次年度理事会が始まる　⇒　２月理事会で次年度構成組織と会員の
所属委員会が発表　⇒　３月のPETSにて会長にガバナー方針の伝達、会長方針の決定、委員会初会
⇒　４月地区研修協議会にて詳細を会員まで伝達、委員会討議の後、当年度からの引継ぎ内容も確認等
⇒　会長エレクト クラブ協議会の開催　⇒　５月次年度の委員会の具体的実施内容が最終決定
⇒　６月に次年度の計画書の印刷　⇒　７月最初の例会時次年度計画書が配布

　クラブの企画、計画の全体に注力して頂きたく、下期も何卒宜しくお願い致します。

中勢・伊賀グループ中井ガバナー補佐訪問（12/20）卓話
中勢伊賀グループAG　中井　茂平氏
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２月例会の一コマ

７日　11：30　第９回定例理事役員会
　　　　　　 例会（3312）　クラブの日

13：40　第３回次年度理事役員会
14日　12：30　例会（3313）
　　　　　　 卓話　独立法人 水資源機構
　　　　　　 川上ダム建設所長 　津久井正明氏
21日　　　　 法定休会
28日　18：30　上野・上野東合同例会（3314）
　　　　　　 於　ヒルホテルサンピア伊賀 

３月クラブ行事予定

◎中勢・伊賀グループボッチャ大会
　３月18日（土）11：30 ～　於　伊賀市民体育館
◎会長エレクト研修セミナー
　３月26日（日）10：30点鐘　於　名鉄グランドホテル
◎ギア倶楽部３月例会（上野・上野東合同例会）について
　３月28日（火）　於　ルート25ゴルフクラブ
◎３月生まれの会員
　12日　別所　泰広君　20日　奥井　　実君
　27日　北森　隆文君　31日　市川　亮太君

〔告　　知　　板〕

▲北村隆二氏（2/21） ▲会員卓話　増田君（2/28）

▲新会員卓話　上田功介君（2/14） ▲卓話　伊賀FCくの一 監督　北村隆二氏（2/21）

▲R財団ベネファクター表彰　小坂君（2/7） ▲米山功労者表彰　稲濱君・小坂君・別所君（2/7）
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　２月25日（土）午前９時から、伊賀市環境保全市
民会議の久米川周辺クリーンウォーキングに参加い
たしました。コロナ禍にありおよそ３年ぶりの開催
となったそうですが、市内の多くの団体が参加され
総勢約300名程度になっていたのではないかと思わ
れます。当クラブからは職業奉仕・社会奉仕委員会
の中村委員長はじめ、小坂会長、堀之内さん、森川
さん、増田さん、大西さん、宮崎さん、堀川さん、
上田さん、木根、さらに上田さんのご息女も加わっ
ていただき総勢11名の賑やかな活動となりました。
当日の天候は良好ながら、少し風も出ており、集合
時にはじっとしていられないほどの寒さを感じまし

た。市役所から、桑町駅を超えるおよそ1.5キロの
コースを、ゴミを拾いながら歩き終え、帰路につく
頃には汗ばむほど。多くのゴミを回収されているメ
ンバーに感嘆しながらも、初めて参加させていただ
いた私は久しぶりに清々しい気持ちになることがで
きました。

第3308回　2023.2.7　曇り
�点鐘：小坂元治会長
�司会：福森直樹君
�Song：「奉仕の理想」「四つのテスト」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　94.11％　欠席者=北森
徹君、北森隆文君の２君。②前々回の修正100％　メー
クアップ=なし。
�誕生月のお祝い：安田・増田・余野部・左橋京子さん

（ソング）の４君。
�表彰：Ｒ財団ベネファクター表彰：小坂会長
　　　　米山奨学金特別寄付金
　　　　　　　第１回功労者表彰：小坂会長、別所君
　　　　　　　第２回功労者表彰：稲濱君
�会長報告：＊携帯電話の歴史、5G（ジェネレーション）
について。第１世代はショルダーフォン（アナログ）、第２
世代はデジタルフォン（電話とメール）、第３世代は２Gに
加えiモード等のデータ通信、第４世代はiphoneが発売さ
れスマートフォン、LTEによりアプリや動画視聴を可能に
し今に至るが、これから第５世代超高速大容量通信の時
代に突入している。ただ、特に伊賀では未だ基地局が少
なくエリアは限られている。楽天モバイルが新しいキャリ
アとして参入しているが、人口より多い１億9564万回線が
使用されている。技術は10年ごとに革新的技術が導入さ
れ８年後には６Gとなるだろう。

上野ロータリークラブ　　例　会　記　録
�幹事報告：理事会報告
◦２月例会通常通り開催
◦インターアクト年次大会開催日程は8/1（火）
◦出席義務、メイクアップの再開は本年５月より
◦中間決算報告
◦3/14（火）オープン例会開催（参加者の都合により別
　日程での受入れも可）
　卓話や例会外でのフォローについて要検討
◦4/11（火）春の親睦家族会 岡崎方面　
◦3/18（土）ボッチャ大会 ＠伊賀市市民体育館
　４名×5,000円　計20,000円
◦2/11（土）菅原神社氏子青年会60周年 奉告祭～祝賀会
　小坂会長代理　山本ヒサ子副会長　出席
　お祝い金10,000円
◦1/28（土）クラブ研修リーダーセミナー＠名鉄グランド
　ホテル　榊原研修リーダー委員長出席　5,000円
◦2/25（土）久米川クリーンウォーキング
◦２月のレート　１ドル＝130円
�ニコBOX：余野部・増田・安田（お誕生日を自祝して）、
木根・福森（前回、欠席のお詫び）、稲濱・奥井（早退の
お詫び）の各君。
�委員会報告：
＊会員増強委員会　福増君
　3/14（火）　オープン例会について　3/6〆。
＊職業・社会奉仕委員会中村君
　2/25（土）　9：00 ～　久米川流域クリーンウォーキング。

クリーンウォーキング参加の報告
木根　英男
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�ロータリーの友の読みどころ：堀之内君
�卓話：クラブの日

第3309回　2023.2.14　曇り
�点鐘：小坂元治会長
�司会：福森直樹君
�Song：「我等の生業」「四つのテスト」「スキー」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　87.5％　欠席者=神戸、
空森、北森徹、北森隆文の４君。②前々回の修正100％
メークアップ=なし。
�会長報告：＊バレンタインデーについて。古代ローマ西
暦前269年兵士の結婚を時のローマ皇帝の決定に反抗し
た司教バレンタインが死刑となった日にちなんで西洋では
恋人や家族に愛を誓う日となった。日本では1958年頃から
百貨店の広告戦略により、好きな人にチョコレートをプレ
ゼントしようということで一般化した。当初はチョコレート
を貰ったらマシュマロを返そう、という形だった、日本以
外にも中国・韓国でも一般的になっている。今晩は出歩く
と色 と々問題があるかもしれませんので、皆様、くれぐれ
もお気をつけ下さい。
�幹事報告：＊オープン例会のオブザーバー参加につ
いて。＊来週はくノ一監督の卓話。
�ニコBOX：小坂（上田君、卓話よろしくお願いします。
11日山本ヒサ子さん有難うございました。）、南出・山本禎
昭（上田功介君、本日卓話、よろしくお願いします。）、上
田（本日の卓話よろしくお願いします。）の各君。
�委員会報告：＊会員増強委員会　福増君、3/14（火）
オープン例会についての案内を配布しているので是非
ともお誘いください。
�新会員卓話：上田功介君

第3310回　2023.2.21　雪
�点鐘：小坂元治会長
�司会：福森直樹君
�Song：「日も風も星も」「四つのテスト」「シクラメ
ンのかほり」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：伊賀FCくの一三重　監督　北村隆二様
�出席報告：①本日の出席率　82.35％　欠席者=増田
君、上島君、上田君、稲濱君、北森徹君、北森隆文君
の６君。②前々回の修正100％　メークアップ=なし。
�会長報告：＊スポーツ開幕に関して。本日の卓話は伊
賀FCくの一三重の北村様にお話し頂きますが、Jリーグも
開幕し、伊賀出身の湘南ベルマーレ 町野修斗君ですが、
鳥栖に5-1で勝利し得点こそなかったものの２アシストと活
躍されました。他にも、なでしこリーグやゴルフも開幕、
野球は3/9からWBCが開幕、プロ野球もその後開幕とい
うことで、２～３月にかけてプロスポーツの開幕がめじろ
押しです。皆様もスポーツ観戦を楽しんでストレスを発散
してください。
�幹事報告：＊2/25　8：50　伊賀市役所北側　久米川
流域クリーンウォーキング。＊3/18　ボッチャ大会。
＊トルコ大地震の義援金への募金を宜しくお願いします。
�ニコBOX：小坂・南出・山本禎昭・山本ヒサ子・別所（伊
賀FCくの一三重監督　北村隆二様、本日卓話よろしくお
願いします。）、森川（北村監督、本日の卓話よろしくお願

いします。ロータリークラブの皆様、物心両面からのご支
援よろしくお願いします。）の各君。
�委員会報告：
＊クラブ管理委員会 川向君

2/28例会終了後クラブ管理委員会のミーティング開
催します。

＊職業・社会奉仕委員会 中村君
　2/25久米川クリーンウォーク　例会終了後ミーティング
＊インターアクト年次大会実行委員会　榊原君
　本例会終了後ミーティング
�卓話：伊賀FCくの一三重　監督　北村隆二様
　私は、神奈川県逗子市出身で、名古屋グランパスエイト、
FC岐阜、松本山雅でプレーをし、2013年からはFC岐阜
の下部組織であるFC岐阜SECONDで指導者として、ま
たA級ライセンスを取得した後にFCマルヤス岡崎で監督と
して、その後テクニカルディレクターとして中学生から下部
組織の構築について取り組んでいた。そんな折に、森川
さんから熱心にお声がけ頂いて伊賀FCくの一三重の監督
に就任することになりました。
　まだ、それ程時間が経っていませんが、くの一の選手
である彼女たちの頑張りを見て頂ければ「本気で頑張っ
ているんだな」というのが感じられるチーム作りが出来て
きていると感じています。もっともっと沢山の方々に実際
に見て貰って皆さんで熱くなってこの伊賀を盛り上げてい
きたいと思います。皆様今後とも応援の程宜しくお願い致
します。

第3311回　2023.2.28　晴れ
�点鐘：小坂元治会長
�司会：福森直樹君
�Song：「それでこそロータリー」四つのテスト」「なごり雪」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　82.35％　欠席者=奥井、
北森徹、北森隆文の３君。②前々回の修正100％　メー
クアップ=なし。
�会長報告：＊先日行われた久米川クリーンウォーキ
ングについてですが、沢山の方々が参加するイベント
となっており驚きました。ご参加頂いた皆様大変あり
がとうございました。
�幹事報告：＊３月14日にオープン例会を開催します。当
日、都合がつかない方は，他の例会日を考えますのでま
た、ご連絡下さい。
�ニコBOX：小坂（クリーンウォーキング参加の皆様、お
疲れ様でした。増田さん卓話よろしくお願いします。）、南
出（増田雄君、本日の卓話よろしくお願いします）、増田（前
回、欠席のお詫び。そして本日は卓話よろしくお願いしま
す）、上島・稲濱・上田（前回、欠席のお詫び）、大西（本日、
早退のお詫び）の各君。
�委員会報告：
＊職業・社会奉仕委員会　中村君
　2/25　久米川クリーンウォーキングありがとうございました。
＊クラブ管理委員会　稲濱君
　本日例会終了後打合せをお願いします。
＊インターアクト年次大会実行委員会　榊原君
　本日終了後ミーティング
�趣味の会報告：なし
�会員卓話：増田雄君「過去の文献から読み解く芭蕉翁
生誕地とその議論について」

4


